

Berufsstand. Sie betonte das Zentrale unserer Aufgabe: Wir wirken für die Entwicklung und das Lernen von Kindern und sind «Fachpersonen für Veränderung».

Eine Präsentation zeigte dann unsere erfüllten Forderungen der letzten 20 Jahre auf, was viele mit Demut und Stolz erfüllte. Trotz Sorgen, Befürchtungen und teils beängstigendem Ausblick in die nähere Zukunft: Die Fraktion Kindergarten hat viel erreicht, Anerkennung gefunden und sich gut vernetzt.

Erheiterung mit Dominic Deville

Mit dem Festessen und einem besonderen Gast besserte sich dann die Festlaune weiter: Dominic Deville, selber ausgebildeter Kindergärtner, erheiterte die Anwesenden mit seinen Erzählungen und zeigte die humorvollen Seiten unseres Berufs auf. Als talentierter Comedian erzählte er im Grunde genommen aus unserem Alltag. Alle haben die von ihm beschriebenen Momente mit Kevins und Savannah Shayennes und eigenmächtig handelnden Waldkindern bereits erlebt. Mit seiner Darbietung brachte

er die Anwesenden laut zum Lachen. Darauf wollen wir anstossen: auf dass uns das Lachen nicht vergeht und die schönen Momente in Erinnerung bleiben!

Mitmachen!

Damit dies so bleibt, ruft die Fraktionsleitung dazu auf, bei der Suche nach neuen Mitgliedern zu helfen: Die Fraktionsleitung braucht dringend neue, engagierte Mitdenkerinnen!

Sabrina Gautschi, Mitglied Fraktionsleitung Fraktion Kindergarten

Weitergehen in Kontinuität

Jahresbericht LBG AG. Der Verband der Aargauer Lehrpersonen Bildnerische Gestaltung und Kunst blickt auf ein ereignisreiches Jahr zurück.

Nachdem im Herbst 2016 die Verbandsauflösung im Raum stand, konnte diese an der Generalversammlung im Dezember durch die Wahl von neuen Vorstandsmitgliedern abgewendet werden. Der aktuelle Vorstand besteht aus einer guten Mischung frischer Kräfte und Bisherigen, die mit der berufs- und standespolitischen Situation der Sek-I- und Sek-II-Stufe bestens vertraut sind. An der folgenden Vorstandssitzung im Januar wurde Lucia Schnüriger, Lehrerin für Bildnerisches Gestalten an der Neuen Kantonsschule, als Präsidentin gewählt. Der Vorstand hat seither mehrmals getagt und über Verbandszukunft, Ziele und Wünsche gesprochen. Es gibt viele gute Gründe, sich im Verband zu engagieren: Kontinuität und Vernetzung sind wichtige Ziele, ebenfalls die Meinungsbildung, das Sichtbarmachen unserer Arbeit (sei es die Arbeit unserer Mitglieder im Unterricht oder die Verbandsarbeit). Verschiedene Vorstandsmitglieder bringen die Interessen unseres Verbandes auch in anderen Gremien ein, insbesondere im AMV, im alv und im LBG CH.

Auf Sek-II-Stufe wurde an einem Treffen eine Position zum IT-Bedarf in unserem Fach festgehalten, ebenso erarbeitete der

Vorstand aus den Rückmeldungen der Fachschaften zum Unterrichtsmodell 2019+ ein Positionspapier. Im neuen Verbandsjahr 2017/18 steht Kontinuität im Vordergrund, die geplanten und angedachten Projekte sollen realisiert oder konkretisiert werden: Weiterbildung Sek II (3D-Modelling und -Druck) und Sek I (kompetenzorientiertes Unterrichten), der Relaunch der Website, die als wichtige Drehscheibe für die Verbandskommunikation dienen soll. Bereits am 27. Oktober fand die diesjährige Generalversammlung statt: Jari Putignano von der Glocken- und Kunstgiesserei Rüetschi AG in Aarau erzählte auf sehr anschauliche Weise aus der mehr als 600-jährigen Geschichte der Giesserei. Der Einblick in die Werkstätten war über-

aus eindrucklich; technisches Können und Erfahrung, aber auch immer wieder Innovation, Forschung und Erfindergeist führen zu überzeugenden Resultaten und ermöglichen diese langjährige Erfolgsgeschichte. Kompetenzen übrigens, die gerade in unserem Fach Bildnerisches Gestalten vermittelt und geschult werden. Während der nachfolgenden Versammlung bestätigten die Mitglieder den Vorstand sowohl personell wie auch bezüglich der Aufgabenbereiche. Das Ziel der letzten GV, den Verband zu stabilisieren, wurde erreicht. Wir bedanken uns für das Vertrauen und freuen uns auf eine hoffentlich fruchtbare Arbeit.

Lucia Schnüriger, Präsidentin LBG AG



Die Verbandsmitglieder erfuhren vieles aus der 600-jährigen Geschichte der Glockengiesserei Rüetschi in Aarau.
Foto: Gaby Rey.